



Januar 2026

Liebe Freunde,

Gottes Liebe ist keine abstrakte Idee, sondern eine dynamische Kraft, die durch Jesus in diese Welt gekommen ist, um Menschen zu berühren, zu retten und zu verändern.

Konferenz

Wir hatten im Dezember eine sehr gute und bewegende Zeit in Kenia. Es ist inzwischen fast zur Tradition geworden, dass wir Mitte Dezember eine Konferenz veranstalten. Dabei kommen auch viele ehemalige Mitarbeiter sowie Kinder aus unserem Programm zusammen, von denen inzwischen viele erwachsen und sogar verheiratet sind.



In diesem Jahr gab es ein besonderes Highlight: Wir durften gleich zwei Hochzeiten feiern – die von Selinas Bruder und die unseres eingesetzten Pastors. Beide Paare waren bereits traditionell verheiratet, doch es war uns wichtig, ein Vorbild zu sein und die Eheschließungen auch ganz offiziell in unserer Kirche zu feiern. Bereits jetzt gibt es weitere Paare, die dies gerne im kommenden Dezember ebenfalls tun möchten.

Fußballteam

Unser Fußballteam nahm im Dezember erneut an einem Turnier mit vielen anderen Mannschaften teil. Daraus haben sich großartige Möglichkeiten ergeben: Einige Kinder aus unserem Team wurden ausgewählt und konnten kostenlos eine Berufsschule besuchen oder sogar ein Studium beginnen. Diese Kosten werden aufgrund ihrer besonderen Leistungen von der lokalen Regierung übernommen. Das motiviert die Kinder sehr, sich weiter anzustrengen. Sonntags besuchen sie den Gottesdienst und spielen anschließend gemeinsam Fußball.



Straßenkinder

Wir freuen uns sehr, dass es uns immer wieder gelingt, Kinder von der Straße zurück in ihre Familien zu bringen. Viele von ihnen erkennen, dass das Leben auf der Straße keine Zukunft bietet. Es ist ein sehr hartes Leben, da sich die Kinder oft untereinander bestehlen müssen, um zu überleben, und keinen sicheren Schlafplatz haben.



Schule

Unsere Schule ist gut ins neue Jahr gestartet. Ein wichtiges Ziel für dieses Jahr ist es, mehrere Computer anzuschaffen, um einen guten Computerunterricht anbieten zu können, da dieser Bereich immer wichtiger wird. Wir freuen uns daher über jede zusätzliche Unterstützung, um einen Computerraum einrichten zu können. Auch für unsere Kirche ist es ein Ziel, in diesem Jahr mit dem Bau eines Fundaments zu beginnen, da das derzeitige Gebäude aus Holz und Wellblech besteht. Auch hierfür sind wir dankbar für jede Unterstützung.



Gebetsanliegen

Ihr könnt mit uns beten

- für offene Herzen bei den Straßenkindern, damit wir weiterhin viele von der Straße holen und ihnen helfen können, wieder zur Schule zu gehen,
- für die Finanzen zur Anschaffung von Computern für die Schule sowie für das Fundament der Kirche,
- für Weisheit bei Entscheidungen unserer Leiter vor Ort.

**Seid gesegnet,
Eure Ezels**



Kontakt:

Globe Mission: <http://www.globemission.org/>
Spendenkonto: Globe Mission
EKK-Bank
Kontonr: 4002253, BLZ: 52060410
Projekt 98 Ezel
IBAN: DE20520604100004002253
BIC: GENODEF1EK1

Im Internet: www.hoffnung-fuer-kenia.de
E-Mail Kenia: friede1@gmx.net